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Liebe Mitglieder,
wieder geht ein Jahr vorbei, oder vielleicht auch endlich?!

Dieses Jahr war für alle mit Einschränkungen, Veränderungen und großen Hoffnungen
verbunden.

Wir wünschen euch allen eine ruhige Adventszeit, Gesundheit, ein schönes Fest und
einen guten Rutsch ins neue Jahr!

Vorher gibt es aber unseren Newsletter!

ISIC 2022

http://rmyg.mjt.lu/nl2/rmyg/582q0.html?m=AVoAABU9C_EAAchRz2gAAABnb84AAAAAPAcAnE_dAAplKQBhpe_3qzidJsuCTquPmIypKHQXXwAKFTY&b=e90d649a&e=dcd6c505&x=m6WRT1UPpbRiKh6gQriX2A


Die CLASI richtet in Zusammenarbeit mit dem International Council for Education on Ayres
Sensory Integration (ICEASI) den Internationaler Ayres Sensory Integration®
Jahreskongress, ISIC USA 2022 vom 14. - 16. Juli 2022 in Redondo Beach, Kalifornien
aus.

 
Die ISIC USA 2022 würdigt die Tradition von A. Jean Ayres Engagement in Forschung und
Praxis mit dem Kongressthema „Sensory Neural Foundations of Social Connection“.
Dieser 2,5-tägige Kongress feiert den historischen Fortschritt in den globalen
Bemühungen, die in der ASI2020-Vision zur Förderung modernster Wissenschaft und
Praxis unter Verwendung von ASI-Theorie, -Bewertung und -Intervention umrissen sind.

Es werden persönliche und virtuelle Anwesenheitsoptionen angeboten.

 

Wenn möglich, möchten wir zwei SIGA Mitgliedern die Flüge, sowie den Eintritt zum
Kongress bezahlen!

Also...nehmt dieses tolle Angebot wahr und meldet euch bei uns, wenn ihr dort die
SIGA e.V. vertreten möchtet.

Feedback online SIGA e.V. Tagung und MGV
Insgesamt

super angenehm zuzuhören. ich habe alle Infos aufgesaugt
ich hätte nicht verzichten wollen, aber für kommende Tagungen, lieber mehr als
einen Tag einplanen und dafür mehr Zeit für einzelne Beiträge bzw. kurze Pausen
zwischendurch, um dann sich wieder auf ein neues Thema einlassen zu könne
für eine Premiere dieser Art war es eine super gelungene
Veranstaltung!!!!!!möglicherweise hätte man das eine oder andere anders gestalten
können, dazu braucht man Erfahrungen mit der Durchführung einer Tagung in
dieser Art. 
„Glückwunsch!“ zu dem gelungen Tag gestern. Es war ein dichtes und spannendes
Programm.
Anregung für den Fall einer Wiederholung: „weniger ist mehr“ – ich fand es schade
(und da war ich nicht alleine), dass es so gar keine Zeit für Austausch gab, keine
Vorstellungsrunde, keine Abschlussrunde – das werdet ihr als Vorstand sicherlich
alles machen, aber es bindet natürlich die SIGA-Mitgliedschaft stärker ein, wenn
ihr die Mitglieder auch „zu Wort kommen“ lasst. Ein Vortrag weniger hätte viel Zeit
gelassen dafür
Riesenapplaus und Kompliment. Vielen vielen Dank für eure sehr kompetente und
engagierte Arbeit.
War super organisiert und einfach teilzunehmen.

 

Vorstellung der zur Wahl stellenden
Ja, das hätte ich begrüßt für die neueren Mitglieder die noch nicht alle
kennenlernen konnten. Bei einer zoom Veranstaltung hätte es jedoch zu viel Zeit in
Anspruch genommen. 

 

Si - heute
Fallbeispiele unterstützt das Lernen von jungen, neu im Geschäft seienden
Kollegen. Auch gern im Zoom wenn der Therapeut Fragestellungen hat und
supervidiert werden möchte. Alle lernen davon.
Lisa's Therapie-Studie war spannend - und aufschlussreich

 

SI für 0-3 jährige
dieser Altersbereich ist nicht das das tägliche Brot. Sollte es aber sein und



dieser Altersbereich ist nicht das das tägliche Brot. Sollte es aber sein und
Fallbeispiele geben Ideen, Sicherheit und die Überzeugungskraft bei Ärzten,
Kinder schon so „früh“ entsprechend zu behandeln. Gerade bei Frühchen kann ich
nur aus selbst erlebter, positiver Erfahrung, sagen. 
War wirklich ein super Vortrag der vielen Mitglieder helfen kann. Viele Therapeuten
haben Ängste in dieser Altersgruppe. Die Präsentation zeigte funktionell, wie
anwendbar Si in diesem Altersbereich ist. Der Inhalt war sehr hilfreich und kann
sofort angewendet werden

 

Literatur
nicht wegzudenken dieser Beitrag, da er es uns allen erleichtert mit der Literatur
auf dem aktuellsten Stand zu bleiben und Dinge bereits im Vorfeld gefiltert werden
Die Bücher von Tina Champagne & Meike Miller habe ich mir gekauft: großartig!
Ich habe großen Respekt vor Ingrid. Ich hoffe, sie hat die Energie und die Lust,
dies noch viele Jahre lang zu tun. Ich liebe die Art und Weise, wie sie dieses
Thema mit Professionalität und Objektivität angeht. Vielen Dank dafür!

 

Mittagspause
einmal durchatmen und Kopf durchlüften tat sehr gut. Hätte es die Möglichkeit für
den Austausch gegeben, hätte ich diesen genutzt und mich sicherlich überfordert

 

MGV
Gut! Seht gutes Timimg!

 

Labor B hoch 3
sehr spannend! Wie kann es weiter gehen mit einer Zusammenarbeit? Herstellen
von Kontakten von SI Kolleginnen in Österreich wegen der kürzeren Wege?

Ergänzung zum Protokoll

Wir wurden daraufhingewiesen, dass die Teilnehmerlsite beim Protokoll fehlt.

Hier die Ergänzung der Teilnehmerliste. 





Tschüss Lea - Hallo Katja!

Wie ihr im Protokoll gelesen habt, ist Lea leider nicht mehr im Vorstand.

Sie arbeitet nun aktiv als Mitglied für die SIGA und kooperiert mit dem Schweizer
Verband SICH weiter mit der SIGA.

Denn gemeinsam, erreichen wir mehr!

Lea hat sich um alle AG'S gekümmert. Diesen Job übernimmt nun Katja Scheller.

Katja hat sich schon per Mail bei allen AG Leitern vorgestellt und ist wie Lea auch
über die SIGA Mail für euch erreichbar.

AG Logo
Mit Katja gewinnen wir nicht nur eine sehr aktive Logopädin in unserem Vorstand.

Sie hat sich mit weiteren Mitgliedern zusammengeschlossen zu der AG Logo.

Hier die Ziele der AG:

Katalog erstellen mit einfachen SI-Settings für die logopädische Praxis



Katalog erstellen mit einfachen SI-Settings für die logopädische Praxis
SI-Ansatz bekanntmachen und Verständnis dafür schaffen bei anderen
Fachrichtungen (Ärzten/Logos/Eltern/Pädagogen)
Kooperation mit Ergopraxen/Ergoschulen
Wie bekommt man Logos in SI-Ausbildung
Studienlage ermitteln zum Thema SI und Logo bei Säuglingen und Kleinkindern
Logopädische Störungsbilder mit SI-Hintergrund erfassen und inhaltlich ursächlich
miteinander verknüpfen und erläutern

Zunächst ist es unser Anliegen, diese grob formulierten Inhalte zu ordnen und zu
priorisieren, um zu schauen, wo beginnen wir. Wir wollen gerne auch Ergos mit in der AG
haben, um von Grund auf interdisziplinär arbeiten zu können.

Vorstellung



Ich heiße Melanie, bin 29 Jahre alt und Ergotherapeutin. Ich arbeite seit einem halben
Jahr in einer kleinen Praxis im Münsterland und habe da meine Schwerpunkte in den
Bereichen Pädiatrie, Neurologie und Orthopädie. Mein Ziel dort ist es, den Bereich der
Pädiatrie zu vergrößern. 

Meine Ausbildung habe ich 2011 in Bielefeld abgeschlossen, im Anschluss bin ich nach
Paderborn gegangen und habe dort meinen ersten Job in einer Ergotherapie Praxis
begonnen. Dort arbeitete ich vorrangig mit Kindern und bin so auch an die SI-Arbeit
gekommen. Meine Kolleginnen zeigten mir in ihren Therapien die Anteile der SI und
brachten sie mir nah. Ich fand die Ansätze super und wollte diese auch immer mehr in
meine Therapiestunden einbauen. Somit entschied ich mich die SI Weiterbildung zu
absolvieren. Ich wurde toll unterstützen und konnte jede Menge Erfahrungen sammeln und
meinen Rucksack mit neuem Wissen weiter befüllen. Bis heute findet die SI in fast allen
meiner Behandlungen einen Anteil. Um Motivation zu schaffen und Unsicherheiten zu
nehmen, sitze ich auch gerne selber mal mit in der Kirschkernkiste oder liege bäuchlings
in der Hängematte. Ich erlebe meine/unsere Arbeit als sehr bereichernd, wenn die SI
effektiv eingesetzt und Bezug zu den Familien und dessen Problemen genommen wird,
kann man somit teilweise sogar schnell und einfach eine Unterstützung geben.

Mit Hilfe der SIGA ist es glaub ich immer besser Möglich die SI wieder mehr zu Integrieren
und Erfahrungen sowie Ideen zu verbreiten! 

Für die Zukunft wünsche ich der SIGA viele neue Kollegen die für die Weiterentwicklung
eines tollen Therapiekonzeptes einen Beitrag leisten können.  

Ich freue mich über weiteren Austausch mit allen! 

Eure Melanie 

Vielen Dank liebe Melanie!

Vielen Dank, an euch alle!

Liebe Grüße,

Karin, Maike, Katja und Sandra 

Diese E-Mail wurde an info@si-ga.de verschickt. Wenn Sie keine weiteren E-Mails erhalten

möchten, können Sie sich hier abmelden.
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